



JUARA -- Paduan suara Kelurahan Brontokusuman Kecamatan Mergangsan mewakili Kota Yogyakarta meraih juara I lomba paduan suara dalam rangka Harganas, Selasa (23/6).

Kota Jogja Juara Lomba Paduan Suara

JOGJA -- Paduan suara kontingen Kota Yogyakarta yang diwakili paduan suara Kelurahan Brontokusuman Kecamatan Mergangsan keluar sebagai juara pertama lomba paduan suara memperingati Hari Keluarga Nasional (Harganas), Selasa (23/6) di BKKBN Provinsi DIY.

Juara kedua juga diraih kontingen Kota Jogja melalui grup paduan suara Kelurahan Warungboto Kecamatan Umbulharjo. Juara ketiga Kabupaten Bantul diwakili Kecamatan Bantul.

Juara harapan 1 sampai 3 masing-masing Kabupaten Gunungkidul, Kabupaten Sleman yang diwakili PS Kecamatan Pakem dan Kabupaten Kulonprogo yang diwakili Petugas Lapangan KB.

Dalam lomba yang dibuka oleh Dra Retno Munfaati MM dari BKKBN Pusat tersebut, setiap peserta membawakan lagu wajib Mars Keluarga Berencana. Serta lagu pilihan antara lain *Gundhul-gundhul Pacul*, *Sluku-sluku Bathok*, *Jangkrik Genggong*.

Dewan juri terdiri dari Gatut Bintarto SSn dan Dra Endang Ismudiaty, keduanya dosen musik ISI, serta Dra Anik Rahmani dari BKKBN DIY. Menurut Dra Endang, kualitas kontingen tahun ini lebih bagus

dibanding tahun lalu. Penilaian meliputi suara dan performance.

Harmonisasi

Kelompok PS Kelurahan Brontokusuman yang dipimpin Ny Latifah ini mempersiapkan latihan hanya dalam waktu sebulan setiap habis Isya', kadang sampai pukul 23.00. Dengan pelatih Nawa Ksvara, anak seniman Kusbini, serta konduktor Erni Kussuyanto.

Menurut Nawa, kesulitan melatih antara lain mengumpulkan ibu-ibu tepat waktu. Tetapi ia menyadari, sebagai ibu rumah tangga mereka mempunyai banyak urusan.

Soal suara, Nawa tidak begitu permasalahan. Fokusnya lebih pada bagaimana membuat suara yang ada itu menjadi harmonis dan padu dalam tiga suara. Semangat untuk menang ini juga ditunjukkan dengan mempersiapkan kostum khusus.

"Semua diberikan oleh ibu Latifah," kata seorang ibu sambil menunjuk 'bu RW' yang rumahnya dipakai latihan. Di antara juara ini akan ditampilkan pada acara Manunggal KB - TNI serta Harganas tingkat Provinsi DIY akan berlangsung di Bantul 27 Juni dan bulan Juli mendatang. (ato)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Keluarga Berencana	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Brontokusuman			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005